

Association pour le Patrimoine, l'Histoire et leurs Sciences Annexes

Patrimoine & Archéologie Pays de Montélimar

Visite du château de Piégros 22 juin 2024



Situé au nord de la commune de Piégros-la-Clastre, le château féodal, perché sur un « puy » est aujourd'hui une résidence privé, visitable exceptionnellement sur demande. Assis sur le rocher, tout comme l'ancienne église paroissiale attenante, dédiée à Saint-André, celui-ci n'est pas classé.

Nous avons, en matinée, été aimablement reçu par son propriétaire monsieur Claude HUOT, qui nous en a retracé l'histoire et présenté les principaux éléments pendant deux longues heures.

Relevant de la puissante famille des Poitiers, comte du Valentinois et du Diois, la forteresse est passée, dès le milieu du XVIe siècle, entre plusieurs mains, dont celles de la famille protestante Sauvain du Cheylard.





Claude HUOT réhabilite courageusement le château depuis 1969, date à laquelle il était à l'état de ruines et donc totalement inhabitable. Si certaines parties sont laissés aujourd'hui « en

attente », l'ensemble est en grande partie

reconstruit, mais en respectant strictement les fondations et élévations encore existante .





Depuis la terrasse sommitale du donjon, nous avons pu admirer l'ensemble du paysage dominé par la cime septentrionale du synclinal perché de Saoû.

Le propriétaire qui n'est, de

loin, pas un néophyte, a aussi imaginé une loggia en bois, remarquablement réalisée, qui ne doit pas nous faire oublier que ce matériau était largement utilisé durant toute la période médiévale.



Excellent dessinateur, Claude HUOT est l'auteur, avec Robert SERRE, d'un ouvrage magistral sur la tour de Crest (Editions Piégrâne 2022).

Hervé-François ORBAND

Photos Alain BOURSEAU